

Las ciudades de Sodoma y Gomorra



El profeta Lot (as) vivió al mismo tiempo que el Profeta Ibrahim (as) y fue enviado como mensajero a una tribu vecina al Profeta Ibrahim (P). Esa tribu, de acuerdo con el Corán, practicó una perversión nunca antes vista en el mundo: homosexualidad. Cuando el profeta Lot (as) dijo a la gente para abandonar uno de los pecados más grandes y que se les entrega el mensaje de Allah, lo rechazaron. Ellos negaron que él era un profeta y continuó con su estilo de vida horrible. Como resultado de esto, la tribu fue destruida en un desastre terrible por Allah.

Y también enviamos a Lot [a Sodoma], quien dijo a su pueblo: ¿Cometéis una inmoralidad de la que no hay precedentes en la humanidad? Satisfacéis vuestros deseos con los hombres en vez de las mujeres; en verdad sois unos desvergonzados. (CORÁN, 7:80-81)

Enviamos sobre ellos una lluvia [de piedras calientes y les aniquilamos]. Observa cómo fue el final de los pecadores. (CORÁN, 7:84)

Haremos descender sobre la población de esta ciudad un castigo del cielo por haberse pervertido. Y por cierto que hicimos de ella un signo evidente para quienes reflexionan. (CORÁN, 29:34-35)

Esta ciudad, en la que el profeta Lot (as) vivió y que más tarde fue destruido, se llama "Sodoma" en el Antiguo Testamento. Parece ser que este pueblo, que vivía al norte del Mar Rojo, fue destruido de manera compatible con la descripción en el Corán. Las excavaciones arqueológicas han revelado que la ciudad estaba cerca del Mar Muerto, en la frontera entre Israel y Jordania de hoy en día. Según los científicos, la zona está cubierta de grandes depósitos de azufre. Por esta razón, no hay vida en forma de animales o plantas se encuentra allí y la región se erige como un símbolo de la destrucción.

Él es el Señor de los cielos, de la Tierra y de lo que existe entre ambos. ¿Acaso no tenéis certeza de ello? No hay nada ni nadie con derecho a ser adorado sino Allah; Él da la vida y la muerte, y Él es vuestro Señor y el de vuestros ancestros. (CORÁN, 44:7-8)

El azufre es un elemento que aparece como resultado de las erupciones volcánicas. En realidad, hay una clara evidencia en el Corán que el método de destrucción fue terremotos y erupciones volcánicas. El arqueólogo alemán Werner Keller dice esto sobre la región:

Junto con la base de este poderoso fisura, que corre precisamente a través de esta área, el valle de Sidim, incluyendo Sodoma y Gomorra, hundido un día por el abismo. Su destrucción ocurrió a través de un gran terremoto que probablemente fue acompañado de explosiones, relámpago, tema del gas natural y la conflagración general ... Las fuerzas volcánicas lanzado subsidencia que había permanecido inactivo en el fondo a lo largo de toda la longitud de la fractura. En la parte superior del valle del Jordán, cerca de Basán todavía hay imponentes cráteres de volcanes extintos; grandes extensiones de lava y capas profundas de basalto se han depositado en la superficie de la piedra caliza.

La fotografía de arriba muestra la antigua zona de asentamiento alrededor del volcán Vesubio. Es claro a los restos de la región que los pompeyanos que vivieron aquí disfrutaban de un estilo de vida lujoso y espléndido.

Estas capas de lava y basalto son la evidencia más importante mostrando que una erupción volcánica y terremotos tuvieron en este lugar una vez allí. En cualquier caso del lago Lut, también conocido como el Mar Muerto, se encuentra directamente por encima de una región de actividad sísmica, en otras palabras, un cinturón de terremoto:

La base del mar muerto está localizado con una caída arraigada tectónica. Este valle está localizado en una tensión que se extiende entre el lago Taberiye en el norte, y mediados de la Araba del valle en el sur.

El aspecto técnico de la catástrofe sufrida por el pueblo de Lot se ha revelado en los estudios realizados por los geólogos. Estos han demostrado que el terremoto que arrasó con el pueblo de Lot se produjo como resultado de una falla muy largo. El río Jordán cae un total de 180 metros durante su curso 190 km. Esto, y el hecho de que el Mar Muerto se encuentra a 400 metros bajo el nivel del mar, combinado para probar que una vez que haya tenido lugar un evento geológico importante en y alrededor de esta zona.

Esta interesante estructura del río Jordán y el Mar Muerto comprender sólo una parte de la grieta o fisura que pasa a través de esta región. Comienza en las laderas de las montañas de Toros y dirige hacia el sur más allá de las costas meridionales del Mar Muerto, a través del desierto de Arabia, alcanzando el Golfo de Aqaba.

Todos estos restos y las características geográficas muestran que hubo un evento geológico importante en el Mar Muerto.

La edición de diciembre de 1957 la revista National Geographic contenida estas declaraciones sobre el tema:

El monte de Sodoma, una tierra estéril, se eleva bruscamente por encima del mar muerto. Nadie ha encontrado jamás las ciudades destruidas de Sodoma y Gomorra, pero los estudiosos creen que se encontraban en el valle de Sidim frente a estos acantilados. Posiblemente inundan las aguas del Mar Muerto los han afectado profundamente después de un terremoto.

Una de las piezas de información con respecto a esta ciudad destruida es como se revela en la Sura al-Hijr 76 que estas ciudades están todavía en la línea principal. Los geógrafos han identificado esta región como en una línea hacia el sur-este del Mar Muerto, que se extiende desde la península arábica a Siria y Egipto

Dimos vuelta al pueblo entero y les enviamos una lluvia de piedras de arcilla. En ello hay signos para quienes reflexionan. Por cierto que la ciudad está situada en un camino aún existente [Sodoma]. En esto hay un signo para los creyentes. (CORÁN, 15:74-77)

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/las-ciudades-de-sodoma-y-gomorra>